AFRIQUE

LE CATHOLICISME A MADAGASCAR

Une Tournée apostolique

DANS LE DISTRICT DE FARATSIO

Par le R. P. DANTIN, des missionnaires de la Salette, préfet apostolique de Bétafo

A tournée débute par Ambohimasina. J'y passai six journées ; mais je n'en dirai rien cette fois. Arrivons to de suite à Faratsiho.

AL.

Faratsiho est le chef-lieu du district du Kitsamby. Deux missionnaires y résident depuis 1902. Ils sont chargés de 32 chrétientés groupées en sept centres principaux.

I

Miandrarivo, le premier de ces centres, est un petit bourg, perché sur une colline, à 40 kilomètres au nord d'Ambohimasina.

Pour m'y rendre, je dois franchir plusieurs montagnes, traverser trois grosses rivières et quantité de torrents roulant de grosses eaux impétueuses au fond de ravins escarpés!